

Bon nombre de messes ont aussi été entendues, et plusieurs chemins de croix ont été faits, mais mes dévouées Zélatrices n'en ont pas tenu le compte. Les hommes ont déjà leur bannière qui coûte la jolie somme de \$63.00. J'espère avoir celle des dames pour le 15 août.

Je ne vous surprendrai pas en vous disant que nous avons eu quelques petites difficultés à vaincre, mais, grâce, au Sacré-Cœur, tout marche déjà d'une manière très satisfaisante. J'ai la douce confiance, sinon la certitude, que la Ligue fera de magnifiques progrès.

Dans l'espérance que vous n'oublierez pas aux pieds du Divin Cœur de JÉSUS le jeune bataillon du Nouveau Brunswick.

Je me souscris.

Grosse Pointe, Mich.—La ligue du Sacré-Cœur progresse aussi dans notre pensionnat, et à l'École. Les directrices sont pleines de zèle. Notre digne Mère Supérieure est toute enflammée de la dévotion au Sacré-Cœur. Je crois qu'elle ne manque jamais une occasion de distribuer des images et des scapulaires du Sacré-Cœur. Notre beau mois, si cher à nos cœurs de religieuses du Sacré-Cœur, fut bien fervent parmi nos enfants. Catholiques et protestantes essayèrent, à qui mieux mieux, de consoler le cœur de JÉSUS, si outragé dans le Sacrement de son amour. Nos Mères formèrent, des non-catholiques, une association du Sacré-Cœur qui fit un bien réel dans ces pauvres âmes, si imbuës des idées de cette terre.

Nous avons eu la belle procession du Saint-Sacrement dans notre enclos. Malgré une pluie continuelle, nous avons préparé les reposoirs, et notre pieuse audacité toucha notre Seigneur, qui fit cesser le vent et la pluie, juste au moment de la procession.

Rigaud, Q.—Je vous transmets ma feuille mensuelle et vous dirai que nos communions du mois de juillet ont été au nombre d'environ 400. Outre ces communions réparatrices, nous voyons tous les jours quelques-uns s'approcher de la Table Sainte.

Waterloo, O.—Veuillez trouver sous ce pli les œuvres offertes au Divin Cœur de JÉSUS, pendant le mois, par nos élèves de Maple Wood et de l'École du Sacré-Cœur. Nous constatons avec bonheur que la Ste Ligue fait ici un bien réel. La communion du premier vendredi, faite par nos enfants, encouragera, nous l'espérons, leurs parents à les accompagner à la table Sainte.

Rome : Nouvelle bénédiction du Saint-Père.—Lors de l'élévation toute récente au cardinalat de Mgr Joseph-Maria GRANIELLO, de la Congrégation des Barnabites, le Directeur Supérieur de notre Apostolat en Italie, le R. P. VITALE, de la même Congrégation, était présent à l'audience solennelle accordée en cette circonstance par le Souverain Pontife.